



PRO LANA  
BLAUSEE

PRO LANA  
BLAUSEE  
GOLDEN SOCKS 4-FACH

75 % Schurwolle / virgin wool / laine vierge  
25 % Polyamid / polyamide

Art. Nr. 27 8669



Die Inspiration für diese Sockenwolle fanden wir am wunderschönen, einzigartigen Blausee in der Schweiz. Hier zeigte sich die Natur von der schönsten Seite – das kleine Bergsee-Paradies bot uns ein farbenreiches Naturschauspiel, von klarem blauem Wasser bis hin zu den schroffen Gebirgsketten. Diese Einzigartigkeit und Schönheit haben wir in unserer gleichnamigen Sockenwolle gebündelt. Dazu wird hochwertige, italienische Schurwolle mit natürlichen Farbabstufungen kombiniert, sodass sich beim Stricken ganz automatisch traumhafte Ringelsocken ergeben. Das 4-fach Garn ist atmungsaktiv, selbstreinigend, antistatisch und vor allem mit einem geringen Anteil an Kunstfasern, besonders elastisch und langlebig. Holen Sie sich das Paradies nach Hause – stricken Sie Socken, Tücher und andere Accessoires in den schönsten Farben, die die Natur zu bieten hat!

We found the inspiration for this sock yarn at the beautiful, unique Blausee in Switzerland. Here nature showed itself from its most beautiful side - the small mountain lake paradise offered us a colorful natural spectacle, from clear blue water to the rugged mountain ranges. We have bundled this uniqueness and beauty in our sock yarn of the same name. In addition, high-quality, Italian new wool is combined with natural color gradations, so that dreamlike striped socks automatically result when knitting. The 4-ply yarn is breathable, self-cleaning, antistatic and above all with a low proportion of synthetic fibers, particularly elastic and durable. Bring paradise home - knit socks, towels and other accessories in the most beautiful colors that nature has to offer!

Meine Wolle



Farbe Nr. 368.02



Farbe Nr. 368.05



Farbe Nr. 368.06



Farbe Nr. 368.07



Farbe Nr. 368.08



Farbe Nr. 368.09



Farbe Nr. 368.11



Farbe Nr. 368.12

